

# Asociación de Internautas



## Telefónica instaló 91.400 líneas ADSL en Cataluña en 2001

---

Telefónica instaló durante el año pasado 91.400 líneas ADSL en Cataluña, lo que supone casi una cuarta parte de las 374.000 altas del conjunto de España, según informaron a Europa Press fuentes de la compañía, que calificaron los resultados como "muy sólidos en el primer año de implantación".

---

La inversión realizada en Cataluña ascendió a 300 millones de euros, cifra que cumple el objetivo de la operadora para 2001. La compañía espera alcanzar el millón de líneas de ADSL en España en 2002, de las cuales 250.000 corresponderían a Cataluña y lo que significaría doblar las ventas del ejercicio pasado.

Cataluña representa el 19 por ciento de la actividad global de Telefónica, lo que implica que esta comunidad "está respondiendo muy bien a la novedad de esta tecnología, por encima de la media española, algo muy habitual en un mercado tan inquieto como es el catalán", según las citadas fuentes.

### ADSL EN EMPRESAS

Tres cuartas partes de las líneas ADSL instaladas Cataluña son de nivel "básico" (con una velocidad de 256 k) y para uso residencial, mientras que el resto corresponde a empresas.

El objetivo de Telefónica para este año es fomentar el ADSL con mayor valor añadido (mayor velocidad) en las pequeñas y medianas empresas españolas.

Fuentes del operador dominante recalcaron que más del 92 por ciento de la población catalana tiene disponibilidad para conectar una línea de ADSL, lo que cumple el compromiso asumido con la Generalitat sobre el despliegue de esta tecnología.

[Reproducido de Europa Press](#)

---

2019 ©Asociación de Internautas